

さとひがし



☆自ら学び、心豊かで

たくましい子どもの育成

「み」 自ら学ぶ子

「や」 やさしく思いやる子

「げ」 元気な子

大津市立仰木の里東小学校 学校だより 7月号②

令和5年7月20日



学級懇談会 ありがとうございました

5月8日、新型コロナウイルス感染症が5類へと移行になり、今年度の1学期は、全校児童が体育館に集まって「1年生を迎える会」(左の写真)を開催したり、保護者参観として、音楽発表会を開催したりすることができました。どちらの行事も、大変温かい雰囲気、子どもたちだけでなく、私たち教職員も全校が一堂に会することや他学年の発表を直接聞くことができることの素晴らしさを改めて実感しました。

また、学年一緒にプールに入ったり、調理実習を行ったり、積極的に校外学習に出かけたりと、様々な学習や行事に、アクティブに取り組むことができました。2学期も、手洗いの徹底や丁寧な換気等、感染防止対策を講じながら、充実した教育活動を進められるよう努めてまいります。

さて、昨日は、学級懇談会を開催させていただきました。ご多用の中、ご出席いただき、誠にありがとうございました。昨年度より少し時間を長くし、1学期の子どもたちの様子や夏休みの課題等について、丁寧に説明させていただきました。

その中で通知表「のびゆく子」の見方についてお伝えいたしました。「のびゆく子」につきましては、お子さん自身がお家の方とともに自分の学習の様子を振り返り、改善していくための資料や励みになることを願ってお渡ししています。どの子も、1学期の間、本当によく頑張りました。「よくできる」「できる」と評価されていることを、まずは「認め」、「ほめて」いただきたいと思います。「励ます」ことはもちろん大事ですが、まずは、認め、褒めることが大切です。子どもたちが「2学期もがんばろう」「さらに力を伸ばしていこう」と自ら思えるように、学校でも声かけをしています。お家の方でも温かい言葉をたくさん、たくさんかけていただきますようお願いいたします。

夏休みを有意義にお過ごしください！

厳しい暑さが予想される今年の夏休み。

地元「仰木の里」の魅力に触れたり、「滋賀県」を満喫したりする機会にしてみたいかがでしょうか。

例えば… ○朝夕の涼しい時間に、家族でお散歩する。 ○仰木の棚田まで歩いて出かけてみる。

○夜の公園や神社に出かけ、セミの羽化を観察する。 ○天神川に出かけ、子どもたちと一緒に生き物観察をする。

○家の近くでブルーシートをして、寝転がって星空を眺める。 ○琵琶湖で泳いだり、釣りをしたり、湖岸で貝殻や流木を集め、砂浜に飾ったり、工作したりする。 ○自転車で「ピワイチ」に挑戦。

どれも、たっぷりの時間がないと意外と実行できないものばかりです。子どもたちの希望を聞いて、ぜひ一つ、この夏にご家族一緒に思い出をつくらせてください。

【お知らせ 我が家の1か条】

大津市教育委員会では、子どもを育てるための取組の一つとして、『家庭の教育力の向上』を掲げており、「おおつ家庭教育5か条」を制定しています。

家族で実践したい「我が家の1か条」や「子どもの目線」で考えた

「我が家の1か条」(子どもの作品)を募集しています。tetoruで配信しました募集要項

(R5 夏休み作品募集一覧表の⑧)をお読みいただき、応募用紙によりご応募ください。

たくさんのお心温まる作品をお待ちしております。

